Mündliche Anfrage

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchl an Landesrätin Andrea Klambauer betreffend das Europäische Jahr der Jugend

Jungen Menschen die Werte, Ideale und Vorzüge eines vereinten Europas zu vermitteln hat sich das Land Salzburg im Jahr 2022, das ganz im Zeichen der jungen Europäerinnen und Europäer steht, ganz besonders verschrieben.

Ende April fand im Bildungshaus St. Virgil hiezu ein großer Workshop statt, im Zuge dessen die eingeladenen Expertinnen und Experten Informationen zu den Europäischen Förderprogrammen Erasmus+, Interreg und Leader vorgestellt haben. Laut Landeskorrespondenz vom 26. April 2022 fanden im Zuge dessen Projektpartner zusammen und wurden neue Kooperationen geschmiedet.

In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

Mündliche Anfrage:

1. Welche Kooperationen konnten geschmiedet werden und gibt es diesbezüglich bereits konkrete Vorhaben?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 1. Juni 2022